

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis pembahasan skripsi ini, penyusun dapat mengambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Munculnya fenomena istri sebagai tulang punggung ekonomi keluarga di Desa Blimbingrejo dilatarbelakangi oleh beberapa faktor antara lain: Kondisi kesehatan suami tidak mendukung/ telah meninggal dunia, suami meninggalkan kewajibannya mencari nafkah, suami tidak mempunyai kemampuan dan ketrampilan untuk bekerja, penghasilan suami kurang dan tidak menentu.
2. Dampak istri sebagai tulang punggung ekonomi keluarga terhadap keharmonisan keluarga dapat dilihat dari dua dampak, pertama dampak positif dan dampak negatif. Dampak positif dari ibu memenuhi nafkah ini adalah berdampak terhadap pendidikan anak menjadi lebih terjamin, kebutuhan rumah tangga terpenuhi. Dampak negatif dari istri memenuhi nafkah keluarga di Desa Blimbingrejo adalah kurangnya intensitas waktu pada keluarga.
3. Prespektif hukum islam terhadap kedudukan istri sebagai tulang punggung ekonomi keluarga di Desa Blimbingrejo pada dasarnya cukup alasan istri menjadi tulang punggung ekonomi keluarga karena suami sakit tidak mampu mencari nafkah, suami tidak mempunyai keahlian dan berpendidikan rendah sehingga suami sulit untuk mendapatkan pekerjaan dan istri bekerja menjadi tulang punggung ekonomi keluarga dan untuk syarat istri yang bekerja sebagai tulang punggung sudah memenuhi dalam hukum Islam.

B. Saran

1. Diharapkan istri yang bekerja menjadi tulang punggung ekonomi keluarga dapat mengatur waktu agar dapat bisa meluangkan waktu untuk keluarganya. Karena hubungan dalam keluarga merupakan hal yang sangat penting dan di jaga dengan baik, agar hubungan suami istri dan anak

- beserta rumah tangga yang dibangun terjalin dengan harmonis dan terciptanya keluarga yang sejahtera.
2. Kepada suami yang dalam keadaan sehat rohani dan jasmani tanpa cacat seharusnya benar-benar berusaha mencari nafkah keluarga.
 3. Diharapkan kepada masyarakat atau Pemerintahan Desa Blimbingrejo bisa memberikan berupa pemahaman terhadap suami istri tentang bagaimana supaya menciptakan rumah tangga yang harmonis.

C. Penutup

Puji syukur Alhamdulillah, berkat pertolongan dan karunia Allah SWT. didasari niat dan kesungguhan akhirnya penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul *“Kedudukan Istri Sebagai Tulang Punggung Ekonomi Keluarga dalam Prespektif Hukum Islam (Studi Kasus di Desa Blimbingrejo Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara)”*, dengan harapan semoga dapat memberi manfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Penulis menyadari dengan sepenuhnya, bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati memohon para pembaca untuk memberi kritik yang membangun dan saran yang konstruktif dalam upaya penyempurnaan skripsi ini.

Akhirnya, tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, semoga mendapatkan balasan pahala berlipat dari Allah SWT. *Amin ya robbal ‘alamin.*